

Renforcer nos points faibles

FC 90.3 (AH 95.3) :

Jour après jour, vous pouvez apprendre à mieux vous connaître vous-mêmes. Jour après jour, vous pouvez mieux apprendre à corriger les points faibles de votre caractère. Le Seigneur Jésus sera votre lumière, votre force, votre couronne de joie, parce que vous abandonnez votre volonté à la sienne. {FC 90.3}

FC 315.1 (AH 327.1) :

À mesure que l'histoire de ce monde approchera de son terme, Satan agira avec toute sa puissance, de la même manière et avec des séductions semblables à celles qu'il utilisa pour tenter l'ancien d'Israël juste avant son entrée dans la terre promise. Il tendra des pièges à ceux qui prétendent garder les commandements de Dieu et qui sont sur le point d'atteindre la Canaan céleste. Il déployera tous ses efforts pour attirer les âmes dans ses filets et attaquer sur leurs points faibles ceux qui se disent enfants de Dieu. Satan est résolu à écraser par ses tentations et à souiller par la sensualité l'âme de ceux qui n'ont pas soumis leurs passions aux facultés supérieures de leur être, qui ont permis à leur esprit de s'abandonner à leurs désirs charnels et à leurs penchants les plus bas. Il ne vise pas spécialement des objectifs de moindre importance, mais il tend ses filets par ceux qu'il peut engager comme ses agents pour séduire les hommes et les entraîner à prendre des libertés condamnées par la loi de Dieu. C'est contre les hommes qui occupent des postes de responsabilité, qui enseignent les exigences de la loi de Dieu et dont la bouche est pleine d'arguments pour la défendre, que Satan engage une telle campagne. — C'est contre eux qu'il exerce son pouvoir diabolique et qu'il met en œuvre ses moyens pour les vaincre sur les points faibles de leur caractère; car il sait bien que celui qui viole un seul commandement se rend coupable envers toute la loi. Ainsi, il peut avoir la main mise sur l'homme tout entier. {FC 315.1}

FC 315.2 (AH 328.1) :

La condition actuelle du monde m'a été dépeinte sous de bien sombres couleurs. L'immoralité règne partout. La licence est le péché particulier à notre époque. Jamais le vice ne s'est affiché avec une telle insolence. Une certaine torpeur envahit le monde et ceux qui aiment la vertu et la bonté sont presque découragés en constatant que l'iniquité se généralise à notre époque, qu'elle s'étale et s'enhardt. Et pas seulement chez les incroyants et les moqueurs. Si encore c'était le cas! Mais au contraire, beaucoup de soi-disant chrétiens sont coupables. Même ceux qui prétendent espérer dans la venue de Christ n'y sont pas plus préparés que Satan lui-même. Ils ne se purifient pas de toute souillure. Ils se sont tellement adonnés à la débauche que leurs pensées sont naturellement impures et leur imagination corrompue. Il est tout aussi impossible à leur esprit de s'arrêter sur des sujets purs et sains que d'essayer de détourner les eaux du Niagara et de leur faire remonter les

chutes. ... Tout vrai chrétien devra apprendre à refiner ses passions et à être contrôlé par de sûrs principes. Autrement, il n'est pas digne du nom de chrétien. {FC 315.2}

CG 165.4-5 :

Dieu attend de nous que nous bâissions nos caractères selon le modèle qui nous est proposé. Nous devons poser une brique après l'autre, ajoutant une grâce à une autre, trouvant nos points faibles et les corrigeant conformément aux instructions données. Lorsqu'une fissure apparaît dans les murs d'un château, nous savons que quelque chose ne va pas dans le bâtiment. Dans la construction de notre caractère, on voit souvent des fissures. Si ces défauts ne sont pas corrigés, la maison s'écroulera lorsque la tempête de l'épreuve viendra s'abattre sur elle.

Dieu nous donne la force, les facultés de raisonnement et le temps, pour que nous puissions construire des caractères sur lesquels Il puisse apposer Son sceau d'approbation. Il désire que chacun de Ses enfants se construise un caractère noble, par l'accomplissement d'actes purs et nobles, afin de présenter à la fin une structure symétrique, un beau temple, honoré par les hommes et par Dieu.

CTr 89.3 :

Dieu amène souvent les personnes dans une situation de crise pour leur montrer leurs propres faiblesses et les orienter vers la Source de force. S'ils prient et veillent dans la prière, en luttant courageusement, leurs points faibles deviendront leurs points forts. L'expérience de Jacob renferme de nombreuses et précieuses leçons à notre intention. Dieu a appris à Jacob que, par ses propres forces, il ne pourrait jamais remporter la victoire, et qu'il devait lutter avec Dieu pour obtenir la force d'en haut.

CTr 198.3 :

Satan offre à tous les royaumes de ce monde en échange de leur exécution de sa volonté. C'est la grande incitation qu'il présenta à Christ dans le désert de la tentation. De la même manière, il dit aux disciples de Christ : "Si vous suivez mes méthodes en affaires, je vous récompenserai par des richesses". Chaque chrétien est un jour ou l'autre mis à l'épreuve, ce qui révèle les faiblesses de son caractère. S'il résiste à la tentation, il remporte de précieuses victoires.

CH 410.4-411.1 :

Tous devraient éprouver la nécessité de garder leur nature morale en éveil par une vigilance constante. Comme des sentinelles fidèles, ils doivent garder la citadelle de l'âme, sans jamais penser qu'ils peuvent relâcher leur vigilance un seul instant. La prière sincère et la foi vivante sont leur seule sécurité.

Ceux qui commencent à être négligents dans leur conduite constateront qu'avant même de s'en rendre compte, leurs pieds sont emmêlés dans une toile dont il leur est impossible de s'extirper. La vérité et l'honnêteté devraient être un principe permanent pour tous. Qu'ils soient riches ou pauvres, qu'ils aient des amis ou qu'ils soient seuls, quoi qu'il ar-

rive, ils doivent décider, avec la force de Dieu, qu'aucune influence ne les incitera à commettre le moindre acte répréhensible.

JC 101.2 (DA 120.2) :

C'est au moment de Sa plus grande faiblesse que Christ fut assailli par les tentations les plus terribles. Satan s'imaginait vaincre ainsi. Cette méthode lui avait réussi auparavant. Des hommes qui avaient combattu vaillamment et pendant longtemps pour le bien s'étaient trouvés vaincus quand leurs forces avaient subi une défaillance, quand leur volonté s'était affaiblie, quand leur foi avait cessé de se reposer sur Dieu. Moïse, las de quarante années de vie errante avec Israël, sentit sa foi chanceler. Il commit une faute au seuil de la terre promise. Tel fut aussi le cas d'Élie. Il resta ferme devant le roi Achab et fit face à toute la nation d'Israël conduite par les quatre cent cinquante prophètes de Baal. À la fin de la terrible journée passée sur le Carmel, le peuple promit d'obéir à Dieu et les faux prophètes furent exterminés. Ce même soir, cependant, Élie s'enfuit devant les menaces de Jézabel, afin de mettre sa vie en sûreté. C'est ainsi que Satan a toujours profité des faiblesses de l'humanité. Et il continue d'agir de la même manière. Dès qu'un homme est entouré de nuages, plongé dans la perplexité par les circonstances, ou affligé par la pauvreté ou le malheur, Satan est tout prêt à renouveler ses tentations. Il cherche les points faibles de notre caractère. Il s'efforce d'ébranler notre confiance en Dieu, qui tolère un tel état de choses. Nous sommes tentés de perdre confiance en Dieu, de mettre en doute Son amour. Souvent le tentateur se présente à nous comme il se présenta à Christ, rangeant devant nous en ordre de bataille nos faiblesses et nos infirmités. Il espère par là décourager l'âme et nous faire lâcher prise. Alors il est sûr de sa proie. Mais si nous voulons lui résister comme l'a fait Jésus, nous échapperons à plus d'une défaite. En discutant avec l'ennemi, nous lui donnons l'avantage. {JC 101.2}

FLB 327.6-8 :

Le tentateur n'a pas le pouvoir de contrôler la volonté ou de contraindre l'âme à pécher. Il peut angoisser, mais il ne peut pas contaminer ; il peut causer l'agonie de l'âme, mais pas sa souillure.

Satan ne peut pas lire nos pensées, mais il peut voir nos actions, entendre nos paroles ; et grâce à sa connaissance étendue de la famille humaine, il peut adapter ses tentations de manière à tirer profit de nos faiblesses de caractère. Et combien de fois le laissons-nous entrer dans le secret des moyens par lesquels il peut obtenir la victoire sur nous. Oh, si seulement nous pouvions contrôler nos paroles et nos actions !

Satan a assailli Christ de ses tentations les plus féroces et les plus subtiles, mais il a été refoulé à chaque fois. Ces batailles furent livrées en notre nom ; ces victoires rendent possible notre victoire. Christ donnera la force à tous ceux qui la recherchent.